

Gatineau, le 19 janvier 2017

Monsieur Jean-Nicolas Marchand
Président
Parti conservateur du Québec
4416, rue de la Promenade des Sœurs
Québec, Québec
G1Y 2V3

Objet : Réponse à votre lettre datée du 17 janvier 2017

Monsieur Marchand,

Jean-Nicolas

Tout d'abord, je tiens à souligner tous les efforts déployés par vous, votre chef et tous vos membres depuis la fondation du Parti conservateur du Québec (PCQ) pour en faire une alternative politique crédible sur la scène provinciale.

À votre manière, vous avez participé à l'avancement des idéaux de liberté, de responsabilité, d'équité et de respect. Ce sont des idéaux nobles auxquels j'adhère au point d'en avoir fait les quatre thèmes de ma campagne à la chefferie du Parti conservateur du Canada (PCC).

Dans votre lettre, vous m'avez posé la question : « ... comment un Parti conservateur du Canada, sous votre gouverne, serait prêt à venir en aide au Parti conservateur du Québec, et comment le ferait-il concrètement ? ».

Laissez-moi vous répondre simplement. Lorsque je serai chef du PCC, notre Parti mettra tout en œuvre pour aider le PCQ à faire élire un premier député à l'Assemblée nationale. Nous traiterons votre formation politique comme une alliée au Québec.

Cela signifie concrètement qu'en tant que chef du PCC, j'appuierai publiquement le PCQ et j'inviterai le PCQ à élaborer, avec nous, une stratégie visant à faire avancer les valeurs conservatrices au Québec.

Cordialement,

Maxime Bernier

Maxime Bernier

Candidat à la chefferie du Parti conservateur du Canada